

## 石巻信用金庫創立 90 周年事業 自治体への防災関連車両の寄贈について

石巻信用金庫は、「有限責任信用組合 石巻庶民金庫」として昭和3年2月8日に業務を開始し、平成30年2月8日をもって創立90周年を迎えました。平成30年度は、90周年の節目として様々な記念事業を行ってまいりました。

創立 90 周年記念事業の最後は、当金庫と地方創生の推進にかかる包括連携協定を締結している石巻市、 東松島市、女川町の 2 市 1 町へ、連携協定内容に基づき、日頃の防災および緊急時のための防災関連車両 を寄贈いたしました。

平成31年3月8日、石巻市へ「トヨタプリウスPHV」および「日野デュトロ」の2台を寄贈いたしました。プリウスPHVは電気充電が可能なハイブリッド型乗用車で、大容量バッテリーと天井にソーラーパネルを搭載しており、災害時の非常用電源としても活用いただけます。アルミボックス付き2tトラックのデュトロは、防災や観光等のイベントで多目的機材運搬車として活用いただく他、災害時は緊急支援物資などの運搬でも活躍いたします。

平成31年3月15日、東松島市へ「日産セレナ」を寄贈いたしました。8人乗りワンボックス型乗用車のセレナは、消防指揮車両として災害発生時の現場指揮や、平時のパトロールに活用いただけます。

平成31年3月22日、女川町へ「日産エクストレイル」を寄贈いたしました。多目的スポーツ車のエクストレイルは、防災広報車として女川町内の安全を見守ります。

石巻信用金庫は、これからも地域とともに、地域のために尽力してまいります。



石巻市へ寄贈いたしました



東松島市へ寄贈いたしました



トヨタプリウス PHV と日野デュトロ



女川町へ寄贈いたしました

